

LA CELLE-GUENAND

La Châtaigneraie fête ses 30 ans

Samedi 24 septembre, les trente ans d'existence de l'Ehpad* de La Celle-Guenand ont été célébrés.

À La Châtaigneraie- c'est le nom de l'établissement- ont été réunis pour l'occasion, les résidents, les familles, le personnel, la directrice de L'établissement Chantal Dumay et les membres du conseil d'administration. Des élus étaient également présents notamment : Alain Morève, maire de La Celle-Guenand, Gérard Dubois et Geneviève Galland, conseillers généraux du grand canton de Descartes, ainsi que des élus des communes environnantes.

La journée marathon a débuté à 11 h et dans la matinée, on a inauguré l'allée Marcel Fortin, ancien maire et conseiller général à qui l'on doit l'implantation actuelle de l'établissement : « l'objectif, à l'époque, était que chaque canton soit doté d'une maison de retraite »

ont expliqué les officiels dans leur discours.

Une plaque commémorative dédiée à Marcel Fortin et une pierre ont également été posées.

Pour mémoire, l'ouverture de la Châtaigneraie date du 15 septembre 1986. 518 membres du personnel ont travaillé dans cet Ehpad depuis son ouverture, et 977 personnes sont venues y vivre.

La journée s'est poursuivie de façon festive avec la chorale des résidents, deux ensembles musicaux, les discours, le vin d'honneur, un repas en salle à manger ou sous le Barnum, ainsi qu'une visite libre de l'établissement.



Personnel, résidents et élus aux trente ans de l'Ehpad.

Bruno Ferreira

«Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes.»